

An die  
Mitglieder des Fördervereins  
Kinder- und Jugendhaus  
Stuttgart-Stammheim e. V.

Stuttgart, im März 2022

Liebe Mitglieder und Freunde  
des Fördervereins des Kinder- und Jugendhauses,

die immer noch andauernde Corona-Pandemie bestimmte auch im vergangenen Jahr maßgeblich unser Vereinsleben und verlangte dem Team vom Kinder- und Jugendhaus Stuttgart-Stammheim Erhebliches ab.

Veranstaltungen waren nicht geplant, da diese unter den damaligen Corona Bedingungen schwer oder gar nicht zu realisieren gewesen wären. Das Kinder- und Jugendhaus konnte erfreulicherweise unter den gesetzlichen Corona Maßnahmen weitgehendst geöffnet bleiben und so war das Team – bis auf wenige Schließtage - für die Kinder und Jugendlichen da und Ansprechpartner. Auch konnten die offenen Stellen besetzt werden; Damit vervollständigte sich seit dem 01.09.2021 mit Ilhem Benouaret als Praktikantin im Anerkennungsjahr und seit 01.10.2021 mit Robin Schnabel Pädagogischer Mitarbeiter mit Schwerpunkt Jungen- und Sportbereich, das Team des Kinder- und Jugendhauses.

Eine nötige Satzungsänderung für weiterhin gemeinnützige Anerkennung des Vereins wurde bei der Jahreshauptversammlung am 7.10.21 einstimmig beschlossen. Bei den anstehenden Wahlen wurde der aktive Vorstand für zwei Jahre neu gewählt:

<b>1. Vorsitzende:</b>	Margit Bauer	<b>Erweiterter Vorstand:</b> Ioannis Klamm, Annett Linke, Fabian Maier, Heidi Orth, Manuel Sadouki, Elke Strobel-Senedzuk <b>Kassenprüferinnen:</b> Sabine Burket, Inge Gellesch
<b>2. Vorsitzender:</b>	Rainer Maier	
<b>Kassiererin:</b>	Anke Schumacher	
<b>Schriftführerin:</b>	Michaela Glomb	

Nicht mehr zur Wahl gestellt haben sich Eva Tichy, Alex und Ileana Wilkendorf.

Eva Tichy war 30 Jahre im Vorstand, davon die Hälfte im Vorsitz. Sie engagierte sich für das Kinder- und Jugendhaus mit ihrem ganzen Herzblut und sorgte dafür, dass es immer eine tolle Gemeinschaft war.

Alex Wilkendorf (seit 2003) war 18 Jahre und Ileana Wilkendorf (seit 2007) 14 Jahre im erweiterten Vorstand. Beide haben sich neben ihrem Einsatz für das KJH vor allem bei der Fahrrad- und Inlinerbörse engagiert, die 2000 u. a. auch von Alex Wilkendorf ins Leben gerufen wurde.

Für das Engagement und die Treue der drei bedanke ich mich ganz herzlich.

Neu im erweiterten Vorstand sind Ioannis Klamm, Fabian Maier und Manuel Sadouki. Wir freuen uns sehr über diesen Zuwachs und die Unterstützung und hoffen, dass wir bald wieder stärker aktiv werden können.

An dieser Stelle wollte ich Sie über den Termin unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung informieren. Da wir nun aber ganz anderen, schweren Zeiten gegenüberstehen und ich momentan nicht absehen kann wie sich die Lage entwickelt und ob wir den Termin einhalten können, bitte ich Sie um Verständnis, dass der genannte Termin mit Vorbehalt gilt:

Die Jahreshauptversammlung ist für den **28. April 2022; 20:00 Uhr** geplant.

Auch in diesem Jahr haben wir uns entschlossen eine Hybrid-Veranstaltung (Präsenz-Digital) durchzuführen. So kann jede:r selbst entscheiden wie er:sie teilnehmen möchte.

Wir werden die Sitzung gemäß der im April geltenden Corona Bestimmungen des Landes Baden-Württembergs durchführen.

Bitte melde Sie sich dazu mit Namen und Telefonnummer per Mail [foerderverein-stammheim@jugendhaus.net](mailto:foerderverein-stammheim@jugendhaus.net) oder über die Homepage: <https://www.fkjh-stammheim.de> an. Bitte geben Sie an, ob Sie persönlich oder online teilnehmen möchten.

Bei einer online Teilnahme, geben Sie Ihre Mail Adresse an. Sie bekommen dann zeitnah die Zugangsdaten gesendet.

Zum Schluss möchte ich mich recht herzlich für Ihre Treue dem Verein und dadurch dem Kinder- und Jugendhaus bedanken.

Eine (weiterhin) friedvolle Zeit und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße



Margit Bauer  
(1. Vorsitzende)